



# Karena Masalah Prinsip

## PSIM Tunggak Gaji 11 Pemain

JOGJA, Radar Jogja - CEO PT PSIM Jaya Bambang Susanto ikut angkat bicara terkait tunggakan gaji sejumlah pemainnya. Terutama para pemain baru, yang didatangkan pada parok kedua Liga 2 tahun ini.

Bambang menegaskan bahwa pihaknya tak akan lari dari kewajiban. Dia menegaskan, tak ada masalah finansial. "Buat kami bukan masalah uang, namun masalah di prinsip saja. Kalau masalahnya di uang (finansial tim), pemain lama juga nggak kami bayar dong," tuturnya ketika dikonfirmasi kemarin (10/11).

Tapi pengusaha asal Semarang itu, tidak menjelaskan masalah prinsip yang dimaksudnya. Selanjutnya, pihak manajemen berencana akan mengadakan pertemuan dengan para pemain guna membahas perihal gaji yang belum terbayar. "Ya, memang ada beberapa hal yang harus dibicarakan dan duduk bersama," kata Bambang.

Kasus tunggakan gaji pemain seolah telah menjadi hal 'biasa' yang terjadi di kompetisi Liga Indonesia. Bahkan, masalah ter-

sebut selalu muncul setiap menjelang akhir musim berakhir. Pada kompetisi musim lalu setidaknya ada tiga klub yang tak memenuhi hak pemainnya seperti, PSMS Medan, Persegres Gresik United, dan Sriwijaya FC.

Beberapa pemain Laskar Mataram-julukan PSIM Jogja-yang gajinya tertunggak mengungkapkan rasa kecewanya melalui akun *Instagram*-nya masing-masing. Di antaranya, Syaiful Indra Cahya, Junius Bate, dan Nugroho Fatchurohman.

Saat dikonfirmasi, Syaiful Indra Cahya mengungkapkan bahwa sebanyak 11 pemain PSIM belum menerima pembayaran gaji bulan Oktober. Mereka adalah pemain yang baru bergabung di putaran kedua Liga 2 2019. "Iya, kami belum menerima gaji padahal pemain (lama) sudah dibayar pada Oktober lalu," ujarnya.

Lebih lanjut, Indra mengaku sangat geram lantaran pihak manajemen PSIM seolah lepas tangan terkait nasib ke-11 pemain tersebut. Dia cukup menyayangkan sikap manajemen yang dianggapnya tak profesional. "Harusnya kan tetap sesuai kontrak sampai Desember," keluh pemain asal Malang itu. (cr18/amd/er)

Netral  Biasa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005